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Wieviel Geld können Sie bekommen? 

 Sie bekommen mindestens 100 Euro. 

Sie bekommen höchstens 5 Tausend Euro. 

Sie bekommen nicht 

die ganzen Kosten vom Projekt. 

Einen Teil vom Projekt müssen Sie  

selbst bezahlen. 

Es gibt diese Möglichkeiten: 

- Sie bezahlen das mit Ihrem eigenen Geld. 

- Sie arbeiten ohne Bezahlung im Projekt. 

Das nennt mal ehren-amtlich. 

- Sie bekommen Spenden.  

- Sie nehmen Geld ein. 

Zum Beispiel, wenn Sie Getränke verkaufen. 

Das nennt man: Eigen-Anteil. 

Wie viel ist der Eigen-Anteil? 

 Es kommt darauf an 

wieviel das ganze Projekt kostet. 

Bei kleinen Projekten 

ist der Eigen-Anteil klein. 

Bei großen Projekten 

ist auch der Eigen-Anteil größer. 

Vielleicht müssen Sie die Hälfte selbst zahlen. 

 


